

Nicaragua

El sonido de los silencios y el ruido de Tola

El gobierno de “unidad y reconciliación” -tal como se ha etiquetado a sí mismo el gobierno Ortega-Murillo- tiene un proyecto político y económico que ha ido perfilando ante la población en sus cinco... [continuar...](#)

Nicaragua

“Don Gerardo Miranda y nosotros los ladrones”

Carlos Fernando Chamorro y el equipo del programa de televisión Esta Semana pasarán a la historia de la lucha contra la corrupción en Nicaragua por la revelación que hicieron el 27 de mayo de... [continuar...](#)

Nicaragua

“Vamos a defender los espacios de participación ciudadana que ya existen”

La Coordinadora Civil es una instancia autónoma de coordinación y concertación de sectores de la sociedad civil nicaragüense, integrada por redes temáticas nacionales, gremios, movimientos sociales,... [continuar...](#)

Nicaragua

Del telescopio al microscopio: hablan tres pandilleros

Hace 30 años el célebre humorista Woody Allen vaticinó que en un futuro próximo la violación y el secuestro serían formas predominantes de las relaciones humanas. No había que esperar al futuro para... [continuar...](#)

Nicaragua

“Apenas conocemos la riquísima biodiversidad con la que convivimos”

¿Sabemos los humanos nicaragüenses con qué animales convivimos en Nicaragua? Realmente, no. Lo primero es entender que los animales invertebrados -que van desde algunos tan primitivos como los protozoos... [continuar...](#)

Nicaragua

NOTICIAS NICARAGUA

UNIDAD OPOSITORA El 19 de mayo, en la celebración del natalicio de Sandino, el Presidente Ortega se refirió despectivamente a las diversas propuestas que están surgiendo para organizar y consolidar... [continuar...](#)

Guatemala

El crimen organizado está enquistado en el poder público

El 9 de septiembre la población guatemalteca acude a las urnas para elegir nuevo Presidente, diputados y alcaldes. Según la tercera encuesta realizada por Vox Latina para “Prensa Libre” del 12 al 20...
[continuar...](#)

Costa Rica

Reformas a la Ley Migratoria: lo bueno, lo malo, lo feo

El 9 de septiembre la población guatemalteca acude a las urnas para elegir nuevo Presidente, diputados y alcaldes. Según la tercera encuesta realizada por Vox Latina para “Prensa Libre” del 12 al 20...
[continuar...](#)

América Latina

La propiedad social de los contenidos: una nueva bandera

Quién es dueño del arco iris? ¿Alguien tiene título de propiedad sobre los océanos, que ocupan la mayor superficie del planeta? ¿Qué pensarían ustedes si yo quisiera venderles cien metros de capa... [continuar...](#)
